

La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 7 de agosto de 1915 N.º 132

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 8 de agosto. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. señor Cura Regente. A las dos y media Catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco Catecismo y Plática doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las siete continuarán las cuarenta Horas menores todos los días hasta el viernes inclusive.

En la iglesia de San José, Catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes 13. — A las seis el piadoso ejercicio del Via Crucis.

Sábado 14. — A las tres y media se cantarán

solememente las primeras Vísperas de la Asunción de Nuestra Señora, Completas y rezo del Santo Rosario. A las seis y tres cuartos Maitines, y después de cantados solemnes Laudas, se trasladará procesionalmente desde la propia capilla a la nave central de la iglesia, la Imagen de la Santísima Virgen en su dichoso tránsito, terminándose con la exposición, oración por la paz y la bendición con el Santísimo.

Desde las primeras Vísperas de este día, hasta la puesta de sol del día siguiente, festividad de la Santísima Virgen María en su gloriosa Asunción, Titular de esta Parroquia, los Cofrades del Rosario que recibirán dignamente los sacramentos de Penitencia y Eucaristía pueden ganar indulgencia plenaria tantas veces cuantas visiten la propia capilla, rogando por la exaltación de la Santa Iglesia, extirpación de las herejías, conversión de los pecadores, y demás intenciones de los Sumos Pontífices que concuerden con esta gracia.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana domingo once después de Pentecostés, — Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las 7 y media será de Comunión general para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen; A las diez la mayor, con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Economo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, procesión claustral, rezo de Santo Rosario y los cultos del Octavario a San Alberto. A las 4 y media plática doctrinal por el citado señor Economo.

Enseñanza de Catecismo A las horas acostumbradas en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, y en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 9. — Misas rezadas. Al toque de oración rezo del Santo Rosario y continuación de la Octava a San Alberto, practicándose a la misma hora los restantes días de la semana.

Sábado 14 — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario y Octava a San Alberto, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Parroquia de San Francisco

Segundo domingo de agosto — Misas rezadas a las horas de costumbre; a las 9 y media la Misa de la tropa a las 10 la mayor con homilia

por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo y a las 3 y media Vísperas y Rosario.

Lunes 9. — A las 8 Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 10. — A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio.

Jueves 12. — Al anochechar después del Rosario se dará principio a la devota novena en honor de Santa Clara de Asis.

Viernes 13. — A las 7 Misa rezada en el altar de San Antonio de Pádua, durante la cual se practicarán el ejercicio propio del día trece.

Santo Evangelio

Dominica XI después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa es de San Marcos, capítulo VII.

Después que Jesús hubo curado a un sordo mudo que le presentaron, a orillas del mar de Galilea, aquella multitud maravillada, exclamaba: bien lo ha hecho todo; pues, los sordos oyen y los mudos hablan.

CONSIDERACION

Los corazones agradecidos, los hijos bien nacidos, los hombres generosos y reconocidos saben abrir sus labios, para bendecir y alabar a aquel

de quien han recibido algún favor particular, alguna gracia o dádiva.

Escuchemos las voces de la multitud que rodea a Cristo, oigamos las dulces palabras que profiere, el sordo y mudo, curado por el Salvador de la humanidad. El evangelista sabe referirlos en frase que también debería salir de nuestros labios: Bien lo ha hecho todo.

Sí; Dios todo lo ha hecho bien; todo lo dispone con su sabiduría eterna, todo lo conduce al fin que al crearlas se propuso, con suavidad, todo lo ha ordenado a su mayor honor y gloria. Todo lo ha hecho bien; luego Dios no es autor del mal, ni es causa de los males que al hombre afligen; solo los males permite, sacando de ellos bienes inmensos.

Bien lo ha hecho todo. ¡Oh si nosotros los cristianos, supiéramos al menos entonar un himno de gratitud a Dios Nuestro Señor, dador de todo aquello bueno que recibimos! Este hombre curado reconoce su poder divino, en darle oído y habla y por esto lo proclama a voz en grito. No importa que le digan que calle, que no lo publique; él se siente indigno de haber recibido tanto favor, vé que sin méritos de su parte Dios ha obrado en él grandes maravillas, por esto lo quiere decir en voz alta para que todos sus circunstantes lo oigan y se enteren, para que todos unánimemente, le ayuden a rendir homenaje de acción de gracias, por el favor recibido.

Seamos pues agradecidos, reconozcamos con-

tinuamente la bondad infinita de nuestro Dios, no solo en la creación y redención, sino también en los múltiples favores que cada día, con mano liberal, nos concede. Nunca sirvan nuestros labios para murmurar y criticar las obras divinas; nunca nos expresemos con lenguaje desconfiado, propio solamente, de los que ingratos rechazan la fe. Sepamos ver a cada paso, en cada momento, de nuestra vida, la protección especial de Dios para con nosotros sus criaturas, y en reuniones y tertulias, en familia y en público, imitemos al del Evangelio, diciendo: Bien lo ha hecho todo.

ORFILA, Pbro.

San Luis (Llucalari).

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria en Sta. María de 7 a 8 tarde, dándose antes de la Reserva la bendición con el Santísimo.

— Hoy 7 Adoración Nocturna en S. Francisco, Vigilia general de aniversario y titular de la Sección. Pática por el Rdo. Sr. Capellán especial de esta Sección don Rafael Camps, Pbro «Te-Deum» e Invitatorio solemnes. Misas cantadas con comunión general, distribuyéndose Recordatorios de esta Vigilia que se celebra a puert

abierta y se aplica por el alma de la fervorosa Adoradora honoraria don. María Aguirre Viacnt (q. e. p. d.) Estarán de guardia los Turnos 1 y 2, pero según el art. 130 del Reglamento es obligatorio la asistencia de todos los Adoradores de primera hora.

— El 12. Camaritas de Jesús. Sacramentado y Corte de Honor. Mis. de comunión general a las 8 en la capilla de Pilar en S. Francisco y durante la cual se predicará el Ejercicio de este día. Vela en la hora acostumbrada.

— El 15 se celebrará con solemnidad la fiesta de S. Tarcicio y se impondrán los distintivos a los «Tarcicios distinguidos», según los que se detallarán.

La Hoja Dominical

Queremos poner fin a esta serie de cuartillas con que hemos dado publicidad a una idea, aunque humilde, excelente, aunque pequeña obra, con resultados prácticos para la vida cristiana de los pueblos. Mas antes de poner fin a estos escritos queremos hacer constar su imperiosa necesidad.

¿Es necesaria la publicación de una Hoja Dominical o Parroquial? Es un hecho cierto que esta obra si mejante se impone, dado el orden de cosas en la vida actual, dado el modo de ser y vivir de los pueblos, en los modernos tiempos.

Nuestros antepasados no solo vivían una vida rigerada y cristiana, íntimamente unidos con

la Parroquia, llenos de espíritu religioso, como nos lo demuestran sus actos, sus escritos y toda su vida práctica, sino que ellos cuidaban con interés grande, que su amor a la Religión y su respeto a las cosas sagradas se guardara incólume en el corazón de sus hijos. A este fin, desde la infancia enseñaban a viva voz a los que un día debían sucederles en sus puestos todo cuanto sabían, verdadero resumen de las enseñanzas de la Iglesia. Mas hoy desgraciadamente la vida moderna con sus múltiples necesidades ha hecho no ya difícil sino casi imposible la vida al trabajador laborioso, arrancándolo desde sus primeros años de la amorosa tutela de su madre, separándolo, por consiguiente de la influencia paterna, de quienes debía y podía aprender lo más necesario para el provecho de su propia alma.

Formado, pues, el hombre en la calle, en el camino, en la reunión pública, farto de todo aquello que encierra la vida patriarcal cristiana y sujeto a otra, donde le rodea un ambiente de irreligión e impiedad que por doquier siembra el espíritu del mal y del error, más se infiere la necesidad de la Hoja Dominical para que vaya sembrando poco a poco la doctrina evangélica en la inteligencia del mismo.

Con estos cuatro diminutos artículos hemos querido celebrar el primer año de las Consideraciones puestas al pie del Evangelio en el día de domingo.

ORFILA, Presbítero.

San Luis. — L'ucalari 7—8—15.